



令和2年10月
東戸塚らびっと保育園

えんだより



9月に入った途端に秋の気配が深まり、毎日の遊びも水遊びから公園遊びへとすっかり変わりパンダの遊具のある信濃坂下公園や、滑り台や散策路のある天王山公園を園庭のようにして楽しんでいます。

保護者面談では、お忙しい中お時間を作って頂きありがとうございます。改めてお話をさせて頂いてお子さんの成長の様子を共有したり、親御さんの想いに触れ大変有意義な時間となっています。保育を行うにあたり保護者のみなさまのご協力があることも強く感じています。改めてお礼申し上げます。

さて、いよいよ今年度の保育も後半へと移り変わっていきます。子どもたちも保育園という小さな社会の中で保育士や他の子どもたち、お友だちとの生活を日常のこととして受け入れ、自分の好きなことを楽しめるようになり興味の範囲を広げて更に大きくなろうとする力をすくすくと蓄えています。その力を遊びや活動、行事へと繋げて楽しく成長できる毎日を目指していきたくと考えています。

10がつの行事予定

1日(木)・・・お月見



みんなで紙粘土で作ったお月見団子やすすきをお飾りしてお月見の雰囲気味わいながら、「おつきみおぼけ」のお話を楽しんだり、うさぎの制作をします。
おやつはうさぎ蒸しパンでお月見パーティーをします。

13日(火)・・・バスでお出掛け

年間行事予定では10月に保護者参加型の行事親睦会を行うこととしていましたが、コロナ禍で不安が残る中ですので、行事はやめて子どもたちと職員とで遠くの公園へバスで行くこととしました。公園は信濃谷宿公園を予定しています

15日(火)・・・お誕生会

今月は10月生まれのお友だちがいないので行いません。

19日(月)・・・歯科健診(10:00~)



コロナで延期となっていた歯科健診の1回目があります。内科健診と同様に、六ッ川西保育園へバスに乗って受けに行きます。9:30頃に園を出発予定です

30日(金)・・・ハロウィン

トリックオアトリート!と云っていいものをもらいます。他に食育を兼ねてかぼちゃに触れる活動も盛り込みます。



10月からの食育で、プランターの野菜づくり第2弾を開始します

各クラスの子どもの姿

ゆめ組の才児

8月末で1名お友だちが退園し、9月より2名新しくお友だちが入園しました。計3名のゆめ組となり、一番小さいクラスですが、存在感は大きくなりました。入園したばかりのお友だちは、朝は泣いてお父さんお母さんとお別れしていますが、姿が見えなくなるとスイッチは保育園モードに切り替わるようで、泣き止んで遊び始めています。

うたの絵本やタンバリン、くるくるチャイムなど音の鳴るおもちゃが大好きです。天気の良い日は1才児のお友だちと一緒に公園へ行きます。バギーに乗りながら涼しくなった風にあたり、ツククサを見たり公園で色付き始めた落ち葉に触れたり・・・季節の変化を感じながら外気浴を楽しんでいます。10月のたくさん散歩して秋の自然に触れていきたくと思います。

にじ組1才児

秋らしい気候が続き、お散歩の楽しい季節になってきました。夏になる前はたどたどしかった足取りのにじ組さんですが、お散歩が大好きな気持ちがどんどん歩くのを上手にさせてくれているようです。これに限らず子どもたちの持つパワーの大きさを日々感じさせてもらっています。

クラスの生活リズムも安定してきて一日を同じリズムで過ごせるようになってきました。好きな遊びもそれぞれに広がり、大切な一人遊びの時間が持てるようになってきています。好きなことを見つけてじっくり遊び込むことを経てお友だちの存在にも興味を持てるようになるものと考えています。

「一人で」と「みんなで」の時間、どちらも大切にしていきたいと考えています。みんなとたくさん言葉を交わしながら楽しんでいこうと思います！

そら組2才児

暑い夏が終わり、お散歩が気持ちのいい季節になってきました。

久しぶりの公園では、秋ならではの出会いがたくさん。

落ち葉を拾って目や口をくりぬけば”はっぱおばけ”に！

どんぐりもたくさん見つけました。「こっちはぼうしがついてる！」といろいろな発見にも出会います。

見つけたものを”おみやげ”にするのも子どもたちの楽しみになっているようです。

この秋はお散歩先での体を動かす楽しみを味わうと同時に手先を使った活動も少しずつ楽しんでいきたいと思っています。

